

Enrique Solórzano



Enrique Solórzano, CEO SURA Asset Management México. Cuenta con más de 30 años de participación en el sector financiero mexicano. Desde mayo de 2018 Solórzano es el CEO de SURA Asset Management México.

Previamente se desempeñó como Director General de Afore SURA cargo que asumió en 2013; y también fue el Director de Inversiones de Afore SURA (antes ING Afore) desde 2007 fecha de la adquisición de Afore Santander.

Comenzó su carrera profesional en el BBV-Probursa en 1985 donde logró convertirse en el Tesorero de la institución en 1990. Posteriormente, se unió a Bankers Trust en 1996 como tesorero hasta 1998, año en que esta Institución decidió salir de los mercados emergentes.

En ese mismo año, fundó Valorum Sociedad Operadora de Sociedades de Inversión, una entidad de gestión de activos, donde fue socio y desempeñó el cargo de CIO. Más tarde, en 2000, se unió a Bank of America Asset Management México como Director General hasta el año 2005.

Antes de su llegada a Afore SURA, Solórzano fue el director de Inversión de Afore Santander hasta que se vendió a ING Group en 2007. Enrique es licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico de México (ITAM).